

## DECLARACIÓN A FAVOR DE QUE EN LAS INSTITUCIONES SE CONTINÚE ABORDANDO EL DEBATE SOCIAL SOBRE LA REALIDAD DE LAS TRABAJADORAS DEL SEXO

El fenémeno de la prostitución es una realidad muy compleja en la que pueden encontrarse diferentes ámbitos: en primer lugar la TRATA, en la que consideramos que deben dedicarse todos los esfuerzos para su erradicación. Pero también existe una realidad de mujeres o trabajadoras sexuales que ejercen de manera voluntaria y que quieren continuar ejerciendo y otras que preferirían dedicarse a otra actividad. Nos parece importante que se aborde un debate social sobre estas dos últimas realidades, debate en el que se escuche la voz de las personas que están trabajando.

El estigma al que se ven sometidas estas personas conlleva que la prostitución sea un fenómeno invisibilizado. Como consecuencia de ello, muchas veces se ven vulnerados sus derechos como ciudadanas e, incluso, se niega su derecho a la ciudadanía. Consideramos que es necesario transformar esta situación y lograr que estas mujeres vean reconocidos todos sus derechos humanos.

Por lo tanto, solitcitamos al Ayuntamiento de Pamplona que trabaje en las siguientes líneas:

- 1. Continuar con el debate social que aborde la realidad de las trabajadoras del sexo y les dé voz a ellas, para que puedan expresar y trasladar su realidad
- 2. La necesidad de elaborar estrategias para terminar con el estigma social que tienen las personas que trabajan en prostitución.
- 3. La aceptación de la prostitución como una salida laboral elegida por algunas mujeres.
- 4. La profundización en mecanismos de integración reales para las personas que trabajan en prostitución y quieren abandonar esta actividad.